



Le prodige du MotoGP™, Enea Bastianini, devient le nouvel ambassadeur de Tissot

Tissot présente son nouvel ambassadeur, Enea Bastianini, à l'occasion du Grande Premio Tissot de Portugal, le premier week-end de course palpitant de la saison 2023, dont la marque est le sponsor titre. Tissot a également choisi ce week-end pour dévoiler trois nouveaux modèles Tissot T-Race, ainsi que sa collection T-Race MotoGP™, tous dédiés à l'univers du sport moto.

Bastianini est l'un des nouveaux talents du MotoGP™. Après une remarquable saison 2022 avec l'équipe Ducati indépendante Gresini, durant laquelle il remporte quatre courses et termine troisième au classement général, il rejoint cette année l'équipe Ducati Lenovo aux côtés du champion en titre Francesco Bagnaia pour ce qui promet d'être une saison des plus spectaculaires.



Né pour la course

La moto, Bastianini a ça dans le sang. Il monte en selle pour la première fois à l'âge de trois ans et trois mois, une précision importante puisque le 33 deviendra son numéro de prédilection. Si ce sport s'impose à lui très tôt, le natif de Rimini sait que pour atteindre le sommet, il lui faudra faire preuve d'implication et de détermination.

À seulement 11 ans, Enea Bastianini est déjà champion d'Europe et double champion d'Italie de mini moto. En 2014, il entre dans la cour des grands : le pilote rejoint l'équipe Moto3™ Gresini Fun&GO et est titré rookie de l'année.

La saison suivante, il termine troisième au classement général et remporte sa toute première victoire en Grand Prix. En 2016, il se hisse à la deuxième place du classement général. Après deux autres saisons en Moto3™, en 2019, il fait ses débuts en Moto2™ et est sacré champion l'année suivante.

Le très haut niveau lui tend alors les bras. En 2021, il se lance en MotoGP™ au sein d'une équipe indépendante Ducati et son combat pour remporter le titre ultime commence. Avec plus de 40 podiums en carrière, Bastianini sait tirer le meilleur parti de sa moto et, après deux années seulement, est déjà plusieurs fois vainqueur de Grand Prix dans la catégorie reine... avec la ferme intention de se battre pour la couronne.

Bastianini a dû abandonner son numéro fétiche pour le 23 (le 33 était déjà pris en MotoGP™), mais il n'a pas choisi ce nouveau numéro par hasard. Il s'agit du numéro porté par l'un de ses héros, le basketteur Michael Jordan. En NBA, un autre sport inextricablement lié à Tissot, son chronométreur officiel, MJ s'illustre lui aussi par sa détermination et sa résilience, deux valeurs partagées par le pilote de MotoGP™, et par Tissot.

Une soif de victoire

Ancien gymnaste et plongeur de talent, Bastianini a finalement jeté son dévolu sur la moto. Le pilote italien sait que la voie du succès ne récompense que les plus déterminés d'entre nous, ceux qui font face à l'adversité avec résilience. Dans notre monde actuel en constante évolution, il est facile de perdre de vue l'importance de l'engagement, même pour les plus ambitieux d'entre nous. Mais impossible d'atteindre les sommets sans dévouement, temps, ni passion. Avec 170 ans d'expérience à son actif, cette même persévérance a permis à Tissot de devenir la première marque de montres suisses traditionnelles en volume. L'horloger suisse et son ambassadeur sont unis par une ligne de pensée et des valeurs communes :

depuis 170 ans, Tissot est à l'écoute des signes du temps, et sait que constance et persévérance sont de mise pour atteindre ses objectifs.

À propos de Tissot

[Depuis 1853, Tissot est au cœur de l'industrie horlogère suisse. Notre attachement à la qualité et au savoir-faire horloger n'a d'égal que notre passion pour la performance et la précision. Année après année, nos modèles innovants, à l'image de la légendaire Tissot T-Touch, ont révolutionné notre secteur et marqué l'histoire. Avant-gardiste, la Tissot T-Touch Connect Solar est aujourd'hui alimentée de manière durable par l'énergie solaire et utilise une technologie connectée respectueuse de la vie privée, autant de qualités qui assoient notre solide réputation d'innovateurs par tradition. Témoins de notre passion pour le monde du sport, nos systèmes de chronométrage ont reçu l'aval de nombreux athlètes et championnats professionnels. La NBA et la FIBA, en basketball, le Tour de France et La Vuelta, en cyclisme, et le MotoGP™, en sports mécaniques, ne sont que quelques-uns des grands noms qui font ainsi confiance au chronométrage Tissot. Nous proposons à nos](#)

clients des montres innovantes et traditionnelles, dans une quête constante de qualité, d'authenticité et d'excellence.